



EMBAJADA

Juan “Jufe” Fernández

Hace falta mas hielo

August 28–October 30, 2021

Embajada se complace en presentar *Hace falta más hielo*, la primera exposición individual del artista Juan "Jufe" Fernández en la galería. La muestra reúne siete pinturas junto con tres obras digitales inspiradas en viajes recientes tomados por las carreteras de Puerto Rico.

Al entrar a la galería, los visitantes se ven envueltos en un tono rosado que evoca la hora dorada, justo antes del atardecer. Los lienzos en tonos pastel salpican las paredes haciendo eco a la paleta arquitectónica colonial. Las líneas sutiles se enfocan a medida que el espectador se acerca a las obras, cada una representando objetos nostálgicos de Puerto Rico como palmeras, una piña, y referencias más contemporáneas como los vehículos Can-am emblemáticos de la pujante cultura del automóvil. Las obras digitales hacen referencia a imágenes similares, siendo olas rompiendo de un océano azul claro y un automóvil giratorio tan popular en la isla y con su primer holograma. La obra titulada *Isla de Puerto Rico, 2021*, es un holograma de una moneda giratoria basada en la moneda original utilizada mientras era una colonia bajo el dominio español. El trabajo se acuñará en un NFT que estará disponible en subasta en las próximas semanas, lo cual aumentará el potencial del trabajo al recuperar el valor y la autonomía a través de la tecnología y el ámbito digital.

Salimos de San Juan un sábado como a las 10:00 am de camino al suroeste de la isla y en el expreso nos pasó un Can-Am blasteando a Bad Bunny con “Un saludo pa' lo hater’, ¿cómo están?”. Bajando por Ciales vimos un Datsun 1200 del 70’ estacionado en un chinchorro súper acicalao. De ahí lo seguimos pa la Parguera y comimos chillo frito.

Al otro día desayunamos Medalla y nos fuimos directo a Playa Sucia a tirarnos en la arena debajo de unas palmas a ver el atardecer. De vuelta a quedarnos en Joyuda paramos en la 100, me compré una piña y cuando llegamos nos dimos cuenta que se nos olvidó comprar el hielo.

–Juan “Jufe” Fernández

Juan “Jufe” Fernández (n. 1985, San Juan, Puerto Rico) recibió una licenciatura en Arquitectura de la Universidad Politécnica de Puerto Rico. Fernández ha estado exhibiendo su trabajo en y alrededor de Puerto Rico, Miami y México en varias exposiciones. Recientemente tuvo una exposición individual en el Recinto Cerra titulada *9am*, San Juan (2018). También ha participado en presentaciones de ferias de arte en diferentes ferias de arte como MECA, San Juan y MACO, Ciudad de México. Fernández vive y trabaja en Santurce, Puerto Rico.